

第1回教育委員会、情宣、文化・レク活動対策委員会

ウイズコロナに対応した 各種活動について議論する

9月13日(火)、北梅田研修センター会議室において、「第1回情宣委員会」と「第1回文化・レク活動委員会」を開催した。また、9月17日(土)には、ユニカレ開講中の友愛の丘にて、「第1回教育委員会」を開催した。各地本総支部から、書記長や各担当部長が出席し、運動の経過と向こう1年間の活動方針について議論を行った。委員会では、各地本総支部の担当役員から積極的な発言・質疑があり、向こう1年間の方針に、さらなる補強がされた。昨年は、コロナ禍により、中止や延期を余儀なくされる活動も多かったが、JR西労組運動の柱である企画提案運動や組織強化を停滞させないためにも、知恵を出し合い工夫を凝らした運動を進めていく。

第1回情宣委員会

今年度も、機関紙や組織業務春闘各コース、ホームページを通じて、「JR西労組運動の見える化」を更に推進すること、組合員により親しまれる内容とすることを確認した。

機関紙においては、「ロマン」は実を結ぶ「女性役員ひとつなぎ」は連載を継続し、各地本総支部から寄せられた記事を積極的に掲載することで、JR西労組運動をより身近なものにすることを確認した。

そして今年度の取り組みとして、来年の統一地方選挙に向けて組合員の政治に対する意識を向上させるため、JR

西労組議員団会議に所属する議員の紹介記事を連載することを決定した。

また、支部分會での機関紙の積極的な発行を要請するとともに、今年度も機関紙コンクールを開催することを確認した。

そして、JR西労組の情勢を速報するツールとなっているJR西労組LINEについて、今年度は組合員数の25%である約7000名を目標数に設定し、目標達成に向け登録促進を図ることを要請した。

文化・レク活動については、趣味やスポーツを通じて組合員相互の親睦を深める取り組み



情宣、文化・レク活動委員会

第1回組織対策会議の開催

中央本部は、9月13日(火)、北梅田研修センター会議室において、「第1回組織対策会議」を開催した。各地本総支部の書記長、組織部長など、総勢21名が出席し、コロナ禍における社会変容を見据えた組織の充実強化に向け、様々な課題に対して議論を行った。

冒頭、中央本部を代表して、上村執行委員長が、離職者防止に向けた取り組み、コロナ禍に入社した新入組員、シニア社員へのフォローの大切さ、北労組や貨物鉄道産労での組織拡大や東労組の情勢などについて挨拶を行った。

冒頭、中央本部を代表して、上村執行委員長が、離職者防止に向けた取り組み、コロナ禍に入社した新入組員、シニア社員へのフォローの大切さ、北労組や貨物鉄道産労での組織拡大や東労組の情勢などについて挨拶を行った。

冒頭、中央本部を代表して、上村執行委員長が、離職者防止に向けた取り組み、コロナ禍に入社した新入組員、シニア社員へのフォローの大切さ、北労組や貨物鉄道産労での組織拡大や東労組の情勢などについて挨拶を行った。

冒頭、中央本部を代表して、上村執行委員長が、離職者防止に向けた取り組み、コロナ禍に入社した新入組員、シニア社員へのフォローの大切さ、北労組や貨物鉄道産労での組織拡大や東労組の情勢などについて挨拶を行った。



組織対策会議

冒頭、中央本部を代表して、上村執行委員長が、離職者防止に向けた取り組み、コロナ禍に入社した新入組員、シニア社員へのフォローの大切さ、北労組や貨物鉄道産労での組織拡大や東労組の情勢などについて挨拶を行った。

「友だち追加」から「ID検索」または「QRコード」で登録!
@dzc0159s
JR西労組 LINE@ 新規登録受付中

オンライン研修システムを 活用しよう!!
ログインID:社員番号
パスワード:生年月日 (例:19800999)
QRコードを読み取るとJR西労組組合員専用ログインページに移ります。

2022年度(2022年7月~2023年6月) ユニオンカレッジ開催計画

第200期	教育(ユニオン)エキスパートコース	日時 2022年9月16日(金)14時~9月17日(土)16時	場所 友愛の丘
第201期	オルガナイザー養成コース	日時 2022年12月16日(金)13時30分~17日(土)14時	場所 琵琶湖コンファレンスセンター
第1回		日時 2023年5月12日(金)14時~13日(土)14時	場所 友愛の丘
第2回			
第202期	女性役員コース	日時 2023年2月17日(金)13時30分~18日(土)14時	場所 琵琶湖コンファレンスセンター
第203期	安全衛生委員会実践コース	日時 2023年4月22日(土)11時~18時	場所 未定(大阪市内)
第204期	役員実践コース	日時 2023年6月16日(金)13時30分~17日(土)14時	場所 琵琶湖コンファレンスセンター

【2022 年度中央本部レクリエーション開催計画】

種目	開催日	準備開催地本
第15回 ソフトボール大会	2022年5月	大阪地本
第25回 ゴルフ大会	2023年6月	福岡地本

大伴議員と柿本議員が 議会にて地域における鉄道や医療の課題について訴える!!

大伴長岡京市議が 公共交通事業者への支援を提言(京都地本)

大伴の議員長岡京市議会が、9月2日(金)に開かれた、令和4年第4回定例会般質問において、公共交通の利用促進について地域の課題を訴えた。京都地方本部は、滋賀支部、京都支部とともに傍聴行動を行い、大伴議員を激励した。

大伴議員は発言の中で、公共交通の利用促進について、「子供の社会的な向上や地域公共交通の理解度向上に向けて交通学習会を実施すること、子供の頃から公共交通に慣れ親しみ、マイカー依存型から公共交通へ利用転換するきっかけになるのではないか」と提言した。

さらに、「公共交通が衰退し、交通弱者が急増することのな



大伴議員を激励

大伴議員は発言の中で、公共交通の利用促進について、「子供の社会的な向上や地域公共交通の理解度向上に向けて交通学習会を実施すること、子供の頃から公共交通に慣れ親しみ、マイカー依存型から公共交通へ利用転換するきっかけになるのではないか」と提言した。

さらに、「公共交通が衰退し、交通弱者が急増することのな

大伴議員は発言の中で、公共交通の利用促進について、「子供の社会的な向上や地域公共交通の理解度向上に向けて交通学習会を実施すること、子供の頃から公共交通に慣れ親しみ、マイカー依存型から公共交通へ利用転換するきっかけになるのではないか」と提言した。

さらに、「公共交通が衰退し、交通弱者が急増することのな

柿本忠則議員(広島県議会)が、9月20日(火)に開かれた、令和4年9月定例会般質問において、ローカル線等について地域の課題を訴えた。広島地方本部は、広島病院支



柿本議員を激励

それいけ! はりまくん

おぼたみゆき

最近、お客様が戻って来てくれて嬉しいね

仕事に張り合いを感じるんだよね

分かる! やりがいがあるよね

ただ……?

コロナ禍で鈍っちゃって体がついていけないんだ……

早く働を取り戻さないとな